

## Fortschritte in der Onkologischen Therapie und Zubereitung

Jürgen Barth

Wie war das eigentlich mit dem Beginn der medikamentösen Tumorthherapie? Ist mit *Chemotherapie* nur die antitumorale Behandlung gemeint? Hat man Fortschritte erreicht und wenn ja, wie, welche und in welcher Zeit? Wussten Sie, dass der Begriff „*Spontanheilung*“ durch Missgunst und Neid entstanden ist? Spontanheilung ist nie beobachtet worden. Plötzlich gab es Risiken durch Stoffe, die eigentlich Menschen gesundmachen sollen – die später sogenannten KKR Eigenschaften. Wie kann man sich als zubereitende Person davor schützen? Wie war und ist die Entwicklung hier? Wenn Sie das alles immer schon mal interessiert hat, das gehen Sie doch mit Jürgen Barth auf eine Zeitreise.

